

令和8年1月22日



「子どもたちの成長を願って…」

ないとうしんいちろう

稻沢北小学校長 内藤 伸一朗

早いもので、令和8年も3週間が過ぎようとしています。暦の上では大寒で、一年で最も寒い日が続きますが、日差しは力強さが増しており、少しずつ春の気配を感じます。保護者や地域の皆様には、稻沢北小学校の教育活動に対しまして、深いご理解と温かいご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。遅れましたが、本年も、何卒よろしくお願ひいたします。

さて、心配されたインフルエンザ等の感染症も、新年が明けてからは小康状態を保っています。子どもたちは、休み時間には元気に外で駆け回り、元気な様子に心が温まります。

今年の干支は、60年に一度の丙午（ひのえうま）だそうです。丙午の年は、特に「勢いとエネルギーに満ちて、活動的になる」年になると考えられます（諸説あります）。稻沢北小学校も子どもたちや教職員共々、丙午にあやかって、勢いとエネルギーに満ちあふれて活動的な一年間となるように、また、子どもたちにとって行きたくなる学校となるように、それらの実現に向けて誠心誠意取り組んでまいります。

保護者、地域の皆様におかれましては、今後とも稻沢北小学校の教育活動に対しまして、変わらぬご支援・ご協力を賜りますことをお願い申し上げます。

